

麻生区区民会議 第3回地域交流部会

(議事要旨)

1. 日 時 平成 21 年 1 月 15 日 (木) 午前 10 時から午前 11 時 15 分まで
2. 場 所 麻生区役所第 5 会議室
3. 出席者 飯塚委員、尾中委員、小坊委員、下八川委員、菅原委員、谷川委員、寺川委員、西谷委員、根占委員、守田委員、
(事務局)荻原企画課長、宮田主査
4. 傍聴者 0 人
5. 議 事

1 調査審議課題について ~ 市民参加の芸術祭について ~

(1) 小学生の絵画展示について

- ・ 実施期間について、芸術祭開催前から雰囲気づくりをするため、4 月 20 日(月) ~ 5 月 7 日(木)とすることとした。
- ・ 実施方法について、絵画の損壊、盗難の防護措置として、表面をアクリル板等でカバーしてはどうか。の意見について事務局で検討することとした。
- ・ 画材について、水彩絵の具を基本とするが、クレパス、色鉛筆などの画材、また版画などを含むこととした。
- ・ テーマについて、来街者に麻生区を知ってもらうことを目的として「わたしたちの町~わがまち自慢~」とした。
- ・ 学校ごとに絵画展示する際、学校名を表示するだけでなく学校の紹介をするなどの工夫をすることとした。
- ・ 絵画の受領期日について、2 月初旬に学校へ依頼し 2 月下旬に受領では作成期間が短いので、受領の期日を 3 月上旬にすることとした。

(2) 駅周辺の清掃活動について

- ・ 実施時期について、地域の美化ボランティア団体が毎月第 1 木曜日と第 3 火曜日に新百合ヶ丘駅周辺で清掃活動をしている。この団体と連携することを想定し、4 月 21 日(第 3 火曜日)を実施時期の目途とした。ただし、他の美化団体との連携も考えられ今後の調整を要する。
- ・ 実施時期について、雨天を想定し予備日を設けることとした。

(3) その他の主な意見等

- ・ 絵画のテーマについて、「私たちの学校」、「私がきれいに思うもの」などとする中でバラエティーに富んだ絵画の提出が期待できるのではないかと。
- ・ 清掃活動について、大学と連携するなどいろいろな人や団体を巻き込んでどうか。
- ・ 昭和音楽大学では駅周辺の清掃活動に取り組んでいる。スタッフも道具もあるので日程の調整がつけば協力できると思う。
- ・ 中央オブジェの周りに設置してあるアクリルボードが汚れている。芸術祭に併せてきれいなものに取り替えられないか。

- ・ 芸術祭でドラえもののイベントが予定されている。注目のイベントでもあり、会場へ誘導するような案内掲示できないか。
- ・ 新百合ヶ丘駅ホーム上に小田急の掲示板がある。この掲示板を芸術祭の広報掲示板として活用できないか検討しており、今後、小田急電鉄と協議をしていく。
- ・ 駅改札口前の南北自由通路上のどこかに、芸術祭のイベントチケット販売ができるスペースを確保できないか検討しており、今後、小田急電鉄と協議をしていく。
- ・ 芸術祭のイベント案内チラシについて、子ども対象のイベントをまとめて案内するなど、鑑賞する対象を絞った案内チラシがあってもいいのでは。
- ・ 芸術祭開催期間中、どこかにイベント会場やイベントスケジュールなどの案内掲示ができないか。
- ・ 「しんゆり・芸術のまちづくり」フォーラムでは、駅周辺の商業施設等に広報掲示板を設置しており、既存の掲示板で芸術祭のPRをしていく。

6 . その他

今後の部会開催日程について、第4回地域交流部会は、2月25日(水)午前10時から区役所4階第2会議室で開催することとした。